

Diakonie schließt eine Sprechstelle in Bad Lobenstein

Gestiegene Sach- und Personalkosten werden als Grund für die Schließung genannt.

Bad Lobenstein/Pößneck.

Der Diakonieverein Orlatal hat zum 1. Mai seine Außensprechstelle der Erziehungs- und Familienberatung in Bad Lobenstein geschlossen. Aufgrund gestiegener Sach- und Personalkosten sei es nicht mehr möglich, dieses Angebot für die Bürger in Bad Lobenstein vorzuhalten, informiert der Verein als Träger.

"Es gibt durchaus Beratungsbedarf in der Region Bad Lobenstein. Im vergangenen Jahr haben wir rund 60 Fälle betreut", macht die Leiterin der Erziehungs- und Familienberatung, Gisela Külkens, deutlich, dass die Schließung nichts mit sinkender Nachfrage zu tun habe. Der Diakonieverein Orlatal mit Sitz in Neustadt hatte vor acht Jahren, am 1. September 2005, die Beratungsstellen der Evangelischen Stiftung Christopherushof in Schleiz und in Lobenstein übernommen, damit das Beratungsangebot im hiesigen Flächenlandkreis vorgehalten werden kann. Es sei damals politischer Wunsch gewesen, dass die Beratungsstellen bestehenbleiben, erinnert Gisela Külkens.

Anmeldungen für alle Standorte in Pößneck

Für Hilfesuchende und Interessierte ist die Erziehungs- und Familienberatungsstelle im Saale-Orla-Kreis weiterhin in Pößneck, Schleiz und Neustadt erreichbar. Anmeldungen für alle drei Beratungsstandorte können über Tel. (03647) 422835, per E-Mail an efb-poessneck@dv-ortal.de oder auch persönlich in der Hauptstelle in Pößneck, Straße des Friedens 14, abgesprochen werden.

Die Erziehungs- und Familienberatungsstelle in Pößneck arbeitet darüber hinaus inzwischen als Erziehungs-, Ehe-, Familien- und Lebensberatung. Seit der Übernahme der Aufgaben der bis vor einem Jahr im gleichen Haus ansässigen Kirchenkreissozialarbeit halten die Mitarbeiter der Erziehungs- und Familienberatung auch deren Angebote wie Kur- und Sozialberatung vor.

Unabhängig von der Schließung der Außensprechstelle der Erziehungs- und Familienberatung in Bad Lobenstein bleibt die in der Stadt ansässige Psychosoziale Beratungsstelle für Suchtgefährdete, Suchtkranke und Angehörige des Diakonievereins Orlatal weiterhin in den Räumen der Bayerischen Straße 13 bestehen.